

Kein Pfälzer Weinfest in diesem Jahr in Bad Klosterlausnitz

Eisenberg. Das Pfälzer Weinfest in Bad Klosterlausnitz, langjährige Tradition im Rahmen der Landkreispartnerschaft mit dem Kreis Bad Dürkheim, kann in diesem Jahr leider nicht stattfinden. Nach der Absage zweier Weingüter sei es kurzfristig nicht gelungen, Ersatz zu finden, haben die Pfälzer mitgeteilt.

Das Fest sollte nach zwei Jahren corona-bedingter Pause ursprünglich nun wieder am letzten Juli-Wochenende stattfinden.

Landrat Andreas Heller bedauert die Absage, hofft aber auf eine Wiederbelebung der 30-jährigen Tradition im kommenden Jahr.

Im Kurpark von Bad Klosterlausnitz kann am letzten Juli-Wochenende trotzdem gefeiert werden. Die Gemeinde lädt am Sonnabend, dem 30. Juli, ein zu einer „Langen Nacht im Park“, einem Tanzabend mit Live-Musik, Speisen und Getränken.